

## Univ.-Prof. Dr. Egon Jüttner Mitglied des Deutschen Bundestages Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Telefon 030 227 – 72291 Fax 030 227 - 76172

E-Mail: egon.juettner@bundestag.de

## Jüttner mit australischem Botschafter bei Fuchs Petrolub

Berlin, 14. Oktober 2011 – Auf Einladung des Mannheimer CDU-Bundestagsabgeordneten Prof. Dr. Egon Jüttner besuchten der Botschafter von Australien, Peter Tesch, sowie der Senior Investment Manager der Australischen Handelskommission Deutschland, Stefan Augustin, die Fuchs Petrolub AG auf der Friesenheimer Insel. Vorstandsmitglied Dr. Georg Lingg und Hubertus Stärk, Vizepräsident für Öffentlichkeitsarbeit, gaben den Gästen aus Berlin einen Überblick über die Produktion und Geschichte des Unternehmens. Die Firma Fuchs wurde 1931 als Familienunternehmen in Mannheim gegründet und ist heute als weltweit größter Anbieter von Schmierstoffen ein international erfolgreiches Unternehmen. Der Konzern beschäftigt weltweit ca. 3.600 Mitarbeiter in 52 Gesellschaften. Dr. Lingg informierte außerdem über das Engagement der Firma Fuchs in Australien. Botschafter Tesch sagte der Firma Fuchs seine Unterstützung zu. Durch die Schaffung hochqualifizierter Arbeitsplätze leiste Fuchs Petrolub auch für Australien einen wichtigen Beitrag.



Bild (von links): Stefan Augustin, Georg Lingg, Peter Tesch, Egon Jüttner und Hubertus Stärk